

**Ayer comenzó en
Granada el XV concurso
de ganado caprino, que
persigue la mejora de la
raza murciano-granadina**

LOLA ARCO IDEAL

GRANADA 5-6-1992

Ayer comenzó el XV Concurso-Subasta Nacional de Raza Murciano-Granadina, que se celebra en la Granja Experimental de la Diputación de Granada. En el concurso participan 30 ganaderos con un total de 300 cabezas. Entre los objetivos que se persiguen con este certamen, destaca la labor de selección, que se viene haciendo. Para ello se estimula la dedicación de los ganaderos a la crianza de ganado selecto, se orienta la selección y facilita la adquisición de reproductores selectos, como base para la mejora de las explotaciones y cría de esta raza.

La inauguración del concurso corrió a cargo del diputado provincial de Fomento y Turismo, Manuel Pérez Cobos, acompañando del presidente de la Asociación Nacional de Criadores de Caprino de Raza Murciano-Granadina, Víctor Luis López y también por el delegado provincial de la Consejería de Agricultura y Pesca, Julio Pérez Flores. A la subasta han acudido compradores españoles y extranjeros, que aprovechan la ocasión para hacerse con animales selectos y sanos. El Ministerio de Agricultura y Pesca (MAPA), subvenciona con 2.500 pesetas por cabeza, para las hembras compradas en la subasta, y con 9.000 pesetas por cabeza, para los machos.

El diputado provincial de Fomento y Turismo, Manuel Pérez Cobos, destacó la colaboración mantenida entre Asociación de Criadores de esta raza y la Diputación, a través de la Granja Experimental, dedicada a la mejora genética, sanidad animal, investigación y experimentación. Esta granja se convierte en una exposición permanente de la raza para su promoción, tanto en España como en el exterior.

Hoy se celebra en la Granja Experimental, ubicada en el kilómetro 6 de la carretera de Jaén, un concurso de ordeño, al que están invitados todos los interesados. Mañana, a las 12 horas, tendrá lugar la subasta, entrega de trofeos y clausura.